

Santiago de Cuba abrirá el desfile por el Día Internacional de los Trabajadores



Foto: Ricardo López Hevia

La Habana, 23 abr (RHC) Aunque una veintena de colectivos laborales de Santiago de Cuba han sido distinguidos con la bandera de Vanguardia Nacional, en toda la provincia se desarrollan actividades previas al Día de los Trabajadores como la Feria Expositiva del Tivolí y los desfiles que, en localidades intrincadas y otras poblaciones, iniciaron como preámbulo a la multitudinaria concentración popular en la Plaza de la Revolución Antonio Maceo Grajales, de la Ciudad Héroe.

De acuerdo con Orlando Beltrán Minier, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (ctc) en el territorio, el proletariado santiaguero tendrá la responsabilidad de abrir la marcha en el país, y en ese sentido se engalanan «los centros laborales, continúan las jornadas de movilizaciones a la producción de alimentos y el impulso a diversas obras. Se destacan también las donaciones de sangre, de las que se han realizado alrededor de 200 en lo que va de año, pero los sindicatos siguen aportando a este indicador», afirmó.

«A esas actividades se suma el sector no estatal y se están realizando encuentros con los nuevos actores económicos, y encuentros generacionales. También se han realizado actividades deportivas, culturales y una muy importante, el compromiso a participar en la concentración a la que deben asistir más de 600 000 santiagueros», concluyó. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381379-santiago-de-cuba-abrira-el-desfile-por-el-dia-internacional-de-los-trabajadores>



Radio Habana Cuba